
                                                           
 

Federazione Nazionale Coordinamenti VVF Discontinui - C.F. 93122700425 
Tel. 338.7294033 – 331.6823585 -  email: coordinamento@fncvvf.it  -  direttivo@fncvvf.it 

pag. 1 di 1 

LA FNC NUOVAMENTE A ROMA , DA MONTECITORIO AL VIMINALE PASSANDO PER IL SOTTOSEGRETARIO ON. BOCCI . 
 
 
 
Nella giornata di ieri 2 Luglio 2013 , una delegazione FNC VVF guidata dal Presidente Matteo Zoppi e 
composta dal Segretario Filippo Ferdinandi e il Coordinatore Nazionale Francesco Simonini , ha effettuato 
una serie di incontri Politici volti a sensibilizzare Movimento 5 stelle e Partito Democratico in merito alle 
ormai note questioni sulle quali la Nostra Federazione è da sempre in primissima linea .. 
 
Per il M5S in prima mattinata abbiamo incontrato l’on. Brescia e l’on. Bechis ai quali abbiamo consegnato e 
illustrato una proposta sull’aumento degli organici VVF . 
Subito dopo ci siamo recati dall’On Sereni (PD) storica sostenitrice delle lotte a favore dei vigili del fuoco alla 
quale, in un clima di tranquilla collaborazione abbiamo illustrato gli ultimi avvenimenti e rinnovato la richiesta 
di massimo sostegno alle iniziative favorevoli al Corpo . 
 
La serie di incontri sono stati seguiti da quello con il Sottosegretario all’Interno On. Bocci attraverso 
l’interessamento dell’On. Fontanelli da sempre vicino al Coordinatore FNC Toscano. 
Al neo Sottosegretario abbiamo chiesto di riepilogare gli ultimi avvenimenti e in particolare ci siamo 
soffermati sull’ultimo pacchetto legislativo contenente provvedimenti urgenti in favore del CNVVF . Primo tra 
tutti, il nostro interesse è andato al provvedimento straordinario per il rafforzamento degli organici per un 
totale di 1000 unità , finanziato in buona parte dall’utilizzo dei fondi destinati ai richiami del personale 
discontinuo, in quanto è come noto una delle nostre prime battaglie, già dal 2008  .  Ci sono state fornite le 
dovute spiegazioni e di conseguenza la FNC ha rimarcato l’opportunità che anche questi milioni di euro 
(come quelli del turn over ) siano divisi in parti uguali tra le uniche due graduatoria valide , Stabilizzazione e 
814 .   Interessanti e condivisi dalla FNC sono stati anche gli altri due pacchetti , quello sul fondo di 
emergenza e quello sulla questione dell’elisoccorso . 
 
Il Sottosegretario ha compreso il nostro appello, con la garanzia che il provvedimento, anche se in una prima 
analisi fosse scritto ai fini della sola stabilizzazione (vista  la provenienza dei fondi) , sarà utilizzato per 
assumere anche gli  idonei dell’814 e su questo la FNC si sente di rassicurare i propri soci e simpatizzanti , 
ennesima dimostrazione di coerenza da parte nostra . In conclusione abbiamo toccato altri argomenti 
compresa la riforma del dpr 76 2004 , per il quale saremo avvisati appena l’iter di riforma sarà presentato . 
 
Incontro breve ma promettente anche con il Deputato On. Realacci (PD) Presidente di Commissione 
Ambiente alla Camera, con la garanzia di ritrovarci con piu calma nei prossimi giorni. 
  
Congedati dal Sottosegretario, la delegazione FNC si è spostata da Montecitorio al Viminale per un’altra 
serie di incontri già programmati . 
In conclusione è giusto riconoscere che finalmente ciò che la FNC VVF ha seminato in questi ultimi anni stà 
crescendo e si iniziano a vedere i primi frutti …. Continueremo a tenere la guardia alta .. 
 
Naturalmente non abbiamo potuto esimerci dal ricordare a tutti i deputati incontrati , che un provvedimento 
speciale come quello delle 1000 unità extra è sicuramente apprezzato e prezioso in questo particolare 
periodo , ma resta sempre da finalizzare a brevissimo periodo un recupero al 100% del Turno Over , che 
comunque ad oggi è ancora ridotto, con gravi ripercussioni anche in vista dei passaggi di qualifica che 
presto assorbiranno migliaia di unità vigile . 
 
Consegnata a tutti i Politici una lettera di appello  (allegato 1) e una serie di dati e tabelle riepilogative . 

 
Per la FNC VVF 
Matteo Zoppi  
 
Roma , 3 Luglio 2013 

 


